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Entente Athlétique Villefranche 

Stade Le Mouton - 43, rue Mirabeau  
69400 Villefranche - Tél/Fax : 04-74-62-94-14 

 
Athlétisme Calade Val de Saône 

Athle.acvs@free.fr 
http://athleacvs.free.fr 

 

 
Val de Saône Athlétisme 

Parc des sports - rte de Lyon 

69250 Neuville 

 

 

 

Réunion de bureau ACVS   

Mercredi 5 novembre 2014 à 20h00 à Neuville 

 

 

 

 
Présents :  C. et P.  Lavieille, JC Passavy, M. Petit, E. Giraud, G. Colin, JC Carrier, J.L. Ponthus, M. 
Perrin, F. Carreras (ponctuellement) 

 

 Excusés : RAS 

 

1. Bilan compétitions. Voir détails sur site. 

Championnats du monde de course de montagne. 3 athlètes ACVS en équipe de France ! 

Anaïs, Renaud (en méforme mais qui n’a pas abandonné) et Cédric qui réalise une très 

grosse performance : proche du top 20 mondial ! 

Championnats de France de Trail court. Superbe double titre pour Cédric (vétéran + 

sénior !), Manon Crussy championne de France espoir (mais seule dans sa catégorie). 

Bon déroulement des organisations du club : kid Athlé et épreuves ouvertes. 

Tour régional interclubs des jeunes, les garçons ratent de peu la qualification pour la 

finale. Les filles pulvérisent leur record avec 9200 pts. 

Finale  interclubs jeunes promotion. Exploit des filles (9 athlètes) qui terminent 3
ème

. 

Déplacement avec Bourg. Organisation digne d’un championnat de France, épreuve qui 

encourage l’esprit d’équipe et fédère les athlètes. 

Equipe qualifiée pour la coupe de France des sauts, mais qui a dû déclarer forfait. 

 

2. Compétitions à venir (voir détails sur site) 

Cross de la Bachasse le 9/11. 

Début de la saison en salle. Jean-Claude gère les jurys. 

 

3. Licences  

Une trentaine d’adhérents ont utilisé le nouveau système de gestion des licences en ligne. 

470 licenciés EAV à ce jour, environ 150 pour le VSA d’ici mi-novembre. 

Quelques athlètes mutent du VSA à l’EAV ou inversement comme Annette, côté VSA 

veiller à bien informer Clo de  ce type de changement et communiquer suffisamment tôt 

les formulaires de renouvellement de licence aux athlètes. 

 

4. AG le 21/11. 

Récompenses. Validation du tableau proposé par Philippe. 

Bons d’achat. Ajustement pour Manon, titrée aux France de Trail mais seule dans sa 

catégorie (50€). Le club s’autorise des ajustements pour les cas particuliers de ce type. 

Bons d’achat pour équipe interclub jeunes filles ? Ok, budget 50€ par athlète, environ 

450€. 
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Total 3450€ de bons d’achat. 

Apéro, repas, géré par l’EAV. Prévoir pour environ 100 personnes. 
 

 
 

Forum des meeting LARA le 21/11 en journée (participation de Philippe). 

   

5. Projet Convention/Section sportive avec établissements scolaires 

Bruno Clastres, parent d’athlète et enseignant au  Lycée de Belleville,  souhaite dévelop-

per une section sportive. A étudier. 

Autre projet, Philippe Mérieux, prof de sport au Lycée Rosa Parks à Neuville, pourrait 

être intéressé par une convention avec le VSA, voire par un projet de section sportive à 

terme : il encadre près de  50 jeunes en AS d’athlé  et aurait besoin d’un soutien par les 

entraineurs du VSA  Prendre contact rapidement avec lui. 

 

6. Projet de section locale à Anse  

Origine de ce projet : le club de Morancé arrête. Trop tard pour créer une section locale 

cette saison, autre solution monter une structure (lourd, qui gère le dossier ?). Vivier 

intéressant, une vingtaine d’athlètes s’entraînent le mercredi encadrés par Thibaud et 

Franck, de plus potentiel avec collège. A noter que les installations sont payantes si le 

club n’appartient pas à la communauté de communes… 

Décision, contacter le président du club de Morancé pour voir s’il est possible de réactiver 

le club avec un nouveau bureau et le transformer en section locale pour la saison 2015-

2016. 

 

7. Coach Athlé Santé  

Thibaud a une dizaine d’adhérents à Reyrieux et une vingtaine à Montanay. Son emploi 

du temps est désormais plus que complet,  il envisage d’arrêter le samedi matin la saison 

prochaine.  

Deux adhérents du groupe de Renaud assurent l’encadrement en son absence (ils suivent  

une formation marche nordique) + Marion Nuguet. 

 

8. Trail Givré 

Mailing à faire ( Eric). Fichier adresse à récupérer pour envoi courrier ( Michel). 

Relancer Fred Parcé sur devis chronométrage. 

 

9. Calad Run 

Voir si possibilité d’imprimer des bulletins côté VSA pour le Toussitrail. 

 

10. Divers 

Interrégionaux/Meeting de ½ fond à Villefranche : le 4 juillet 2015. 

Révision mini bus à faire rapidement avant hiver. 

Suite à un problème de comportement lors du dernier stage BE/MI, un jeune du club a été 

exclu de façon inappropriée. A signaler au comité. 

Participation financière à prévoir pour l’utilisation des installations de la Halle de la 

Duchère (perchistes) 

Soirée des champions le 5 décembre à 19h. 

 
Prochaine réunion EAV le  3/12 à Villefranche à 18H00 

 
Prochaine réunion ACVS le mercredi 7 janvier à Villefranche à 20H30 

 
Eric GIRAUD   8.11.2014 

 
 


